



## COM: Convenio olímpico con Qatar beneficiará a ambas partes

El convenio de colaboración deportiva que firmó el Comité Olímpico Mexicano (COM) con su homólogo de Qatar traerá beneficios para los atletas y entrenadores del país, ya que por primera vez se tiene este tipo de acercamientos con una nación que tiene interés por el deporte y su desarrollo.

### **CAPACITACIÓN DE ENTRENADORES**

“Es un convenio que tiene como eje la capacitación de entrenadores de ambas naciones, así como campamentos de entrenamiento en instalaciones favorables de última generación en tecnología. Pero también la contratación de entrenadores mexicanos que puedan aportar sus conocimientos al deporte qatari”, dijo la presidente del COM, María José Alcalá Izguerra.

Este convenio se signó en el marco del Campeonato Mundial de Deportes Acuáticos Doha 2024, con la presencia del presidente del Comité Olímpico de Qatar (COQ), S.E. Sheikh Joaan Bin Hamad Al-Thani y del Embajador de México en Qatar, José Guillermo Ordorica Robles.

### **CLAVADOS VA POR MÁS**

Por otra parte, consideró que la actuación de la delegación mexicana de clavados en el mundial qatari fue sobresaliente, aunque se debe seguir con la preparación para llegar en las mejores condiciones a los Juegos Olímpicos París 2024 ●